米づくり体験隊 第2回報告 <その1> (2017.07.15)

まだ梅雨が明けていないのに晴天です。夏の暑い日差しを受けて田んぼに入りました。今日の作業は「田の草取り」です。

前回植えたイネは順調に生育しています。今後も夏の日差しを受けて、大きく成長することでしょう。

植えた苗は「はるみ」でした。10月には、おいしいお米が収穫できます。楽しみにして ください



田んぼの半分より手前が私たちの植えたイネです。ちょっとしたカーブの所もありますね。奥のビニールハウス付近は、耕運機で植えられました。整然と植えられています。コンバインという機械で収穫します。まっすぐに植わっていないと機械での収穫が困難になってしまいます。機械で植えて、機械で収穫します。

手作業で植えたイネは手作業で収穫します。「カマ」を使って収穫します。

一度に植えた苗は何本ぐらいでしたでしょうか? 写真を見てください、株別れして片手ではつかむことができないほどに成長しています。お米の収穫量も増大です。

イネの株間に「ヒエ」などの雑草が生えています。 今日は、この雑草取りに挑戦です。



前回咲き誇っていた「アジサイ」は終わり、夏の花に代わってゆきます。



ハッパ会会長さんの開会挨拶です。



田んぼの中の雑草、見た目には良く分かりません。 しかし、あります。



暑い日差しと照り返しです。木陰で水分補給をして田んぼに入ります。 熱中症の予防です。



「これが雑草です」まだ、あまり伸びていませんが、「イネ」ではなく「ヒエ」です。 成長すると「イネ」くらいの背丈になり、見分けが難しくなってしまいます。 今のうちに取り除かねばなりません。



「イネ」は節の所に「ひげ」が生えていて、「ヒエ」にはありません。これが見わけです。



くきに白い節が見えます。見えにくいですが、ここにひげが生えています。これが「イネ」です。



田んぼに入ります。 心の準備はよいですか。田植えの時の足の感触を覚えていますか。